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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Umsetzung der Gewerbeabfallverordnung in Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Inwiefern wurde die Gewerbeabfallverordnung in Bremen seit Inkrafttreten umgesetzt? 
 

Welche bremischen Behörden sind mit wie vielen Stellen (Angabe in VZÄ) für die 
Umsetzung und die laut Verordnung vorgesehenen Kontrollen zuständig? 

 
Wie viele Kontrollen von Erzeugern und Besitzern von gewerblichen Siedlungsab-
fällen haben seit 2017 stattgefunden? (Bitte nach Jahren aufführen und dabei die 
Prozentzahl der Kontrollen bei kleinen und mittleren Unternehmen benennen) 

 
 

Martin Michalik, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


